









COMMUNIQUE INTERSYNDICALE DU 2D DEGRÉ DE PARIS

Après le 5, on continue! Macron, Barnier sont désavoués C'est maintenant qu'on peut gagner!

Nos organisations syndicales appellent à une journée de mobilisation de la Fonction Publique partout en France, le jeudi 5 décembre, pour que le gouvernement renonce :

- aux 3 jours de carence dans la fonction publique,
- à la diminution de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie,
- · au non-versement de la Gipa.

Mais aussi pour obtenir :

- l'abrogation de la réforme des retraites,
- l'augmentation de la valeur du point d'indice au titre de l'année 2024,
- l'annulation des 4000 suppressions de postes, et la création des postes nécessaires au bon fonctionnement des établissements,
- l'abandon des mesures de tri social : « choc des savoirs » et réforme de la terminale bac pro.
- la création d'un vrai statut de catégorie B et d'un vrai salaire pour les AESH.

Dans ce contexte, l'intersyndicale du 2d degré de Paris appelle à la grève le 5 décembre.

Une journée ne suffira pas!

Le gouvernement n'a jamais été aussi fragile : afin de construire un rapport de force à même de nous faire gagner pour obtenir satisfaction sur nos revendications, en s'inscrivant dans une dynamique nationale, elle se met en situation d'appeler à nouveau à la grève les jours suivants.

La question de la reconduction de la grève sera posée à l'AG du jeudi 5 décembre à 18h à la Bourse du travail et dans les AG d'établissement.

En grève jeudi 5 décembre, discutons et préparons dès aujourd'hui la suite :

- → Réunissons nous dans nos établissements et nos services.
- → Soyons nombreuses et nombreux <u>à la manifestation le jeudi 5 décembre, 14h, Métro Bercy</u> en direction de place d'Italie.
- → Rendez-vous en AG de grève, jeudi 5 décembre, 18h salle Jean Jaurès, bourse du travail, 3 rue du château d'eau afin de s'organiser pour gagner.